



ことだのこ

学校だより第5号
旭市立琴田小学校
令和6年6月27日

～水泳指導 はじめました～

校長 加藤 嘉明

6月21日(金)、ようやく関東地方にも梅雨入りの発表がありました。平年より、約2週間ほど遅い梅雨入りです。『雨にも負けず…風にも負けず…』琴田っ子達は元気に過ごしています。そのような中、6月11日(火)に、5・6年生が全校のためにプール清掃を行いました。そして、6月25日(火)にプール開きを実施し、今年度の水泳指導をスタートしました。水に慣れる、泳ぎ方を覚える・上達させる、水の事故から身を守る力を高めるなど、それぞれが目標を持って、水泳の授業を頑張ってほしいと思います。



<各学年の学習の様子>



<5・6年生 花植え体験>



<4年生 人権教室>



<1年生 さつまいも植え>



<4年生 校外学習(千葉市科学館)>



<2年生 学区探検>



<6年生 租税教室>

＜その他、トピックス＞



6月20日(木)に第1回学校運営協議会を開催しました。ホームページ上にも記事を掲載してありますので、是非ご覧ください。



新しいすべり台が設置され、6月10日(月)から使用開始となりました。たくさん子ども達が、早速楽しそうに遊んでいました。

《7月の主な予定》

- | | |
|--------|--|
| 2日(火) | 家庭教育学級【1年:給食～5校時】
(開級式・親子給食・ピアダンス) |
| 8日(月) | 臨時職員会議 5校時迄 14:30 下校 |
| 10日(水) | ふれあい昼休み PTA広報部編集会議
夏の交通安全週間(19日迄) |
| 15日(月) | 海の日【祝日】 |
| 16日(火) | ネット安全教室【4～6年:5校時】
1000か所ミニ集会 |
| 17日(水) | 委員会活動【4～6年:6校時】
給食最終日 |
| 18日(木) | 大掃除【3校時】 3校時迄 11:30 下校
学区通学路合同点検 13:30～ |
| 19日(金) | 全校集会 3校時迄 11:30 下校
夏季休業 7/21(日)～8/31(土) |

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第3・4号をご覧いただいたの感想等をお伝えします。

○毎月のイベントを写真で載せてあるので、わかりやすいです。

○資源回収では、6年生が積極的に動き、一緒に作業していて嬉しい気持ちになりました。お疲れ様でした。

○子どもの学年の話題が載っていると、家でも詳しく話を聞けるので、いつも楽しみにしています。

○最高学年になり、チャレンジしたい事が増え、意欲的に取り組む姿が多く見られるようになりました。次は運動会、「1日通して行える日が来るといいな。」と思いつつ、頑張って最高の思い出を作ってほしいです。

○初めての運動会。運動会の練習が大変だとよく言っていましたが、ダンスや競技を見て理由が分かりました。1年生なのにダンスも上手でしたし、競技や応援に一生懸命取り組む姿に感動しました。本人も親も楽しい運動会でした。

○運動会、ありがとうございました。高学年の子ども達が、自分の係を全うする姿が素晴らしかったです。うちはまだ低学年ですが、今後が楽しみです。

○運動会、お疲れ様でした。一生懸命頑張る姿を見れたとっても良い運動会でした

○とても楽しみにしていた運動会。当日もたくさんの笑顔が見られました。先生方、企画に準備とお忙しい中、ありがとうございました。

○応援のある運動会は、やはりいいですね！応援合戦以外の競技中の応援を赤組のように白組もできたら子どもの経験としてよいものになるのではないかと思います。

○子ども達の頑張る姿を見て自分も頑張ろうという勇気が湧きました。子ども達、ありがとう！！

○どの子も最後まで頑張っていて感動しました。みなさん、お疲れ様でした。

○子ども達が一生懸命応援している姿が印象的でした。走るのがあまり得意ではない娘ですが、「ラッキー7」のおかげで初めて1位を取ることができ、喜ぶ姿にとっても嬉しく思いました。ありがとうございました。

○運動会の準備からとても楽しく参加できたようです。当日も一生懸命楽しくでき、いい思い出になったことと思います。ありがとうございました。

○天候に恵まれ、良い運動会ができて良かったです。半日で少し物足りなさを感じますが、高学年の低学年への接し方など、すごく成長を感じられた運動会でした。皆さん、お疲れ様でした。

○迫力のある応援団、とてもカッコ良かったですね。最後のリレーは、とても興奮しました。みんなよく頑張ったと思います。お疲れ様でした。

○子ども達の色々な姿が見れた運動会でした。とても感動しました。ありがとうございました。

○運動会、天候に恵まれて良かったです。子ども達一人一人が主役だったと思います。

○テルのカラー版でじっくり見ました。写真がたくさんとても良かったです。

○一人一人みんなよく頑張っていたと思います。暑いけどいい天気で、みんなが元気でほんと楽しかったです。

○写真の枚数が多く載せられていて、良かったです。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆